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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Entstehen Schüler*innen, die sich bei Klassenfahrten in Schullandheime für 
vegetarische bzw. vegane Kost entscheiden, Mehrkosten?  
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie bewertet es der Senat grundsätzlich, wenn Schüler*innen im Rahmen einer 

Klassenfahrt für vegetarische bzw. vegane Kost mehr bezahlen müssen als für die 
dort regulär angebotenen Fleisch- bzw. Fischgerichte, und wie bewertet der Senat 
die Forderung, dass vor dem Hintergrund der Klimakrise pflanzliche Kost stets 
günstiger sein sollte als tierische?  

 
2. Mussten Schüler*innen, die sich in den letzten fünf Schuljahren an 

Schullandheimen im Rahmen einer Klassenfahrt für den Verzehr von vegetarischer 
bzw. veganer Kost entschieden haben, mehr bezahlen als Schüler*innen, die die 
regulär angebotene Kost gewählt haben, wie hoch waren die Mehrkosten und 
welche Gründe wurden hierfür benannt?  

 
3. Wie stellt der Senat sicher, dass zukünftig Schüler*innen, die sich im Rahmen einer 

Klassenfahrt für vegetarische bzw. vegane Kost entscheiden, hierfür zumindest 
nicht mehr, idealerweise aber sogar weniger bezahlen müssen als ihre 
Mitschüler*innen, die die regulär angebotene Kost gewählt haben?  
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